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Ater: <<Collaborazione il più
possibile proficua con il Comune>>

CIVITAVECCHIA - Relativamente all'emergenza abitativa di cui si sta dibattendo,
particolarmente in questi giorni, l’Ater locale rende noto e conferma <<di avere già da tempo
avviato, con il Comune,

i colloqui utili ad affrontare ogni problematica>>. A seguito delle riunioni intercorse, a partire da
fine agosto tra il Sindaco Antonio Cozzolino ed il Commissario dell’Azienda Territoriale, Antonio
Passerelli, sono state infatti discusse le questioni relative ai Piani di Zona <<che potrebbero
risultare idonei alla realizzazione di nuovi alloggi, le valutazioni tecniche del caso ed il
potenziale economico che l'Azienda stessa ritiene di poter investire per fronteggiare il problema
sopra richiamato>>. A fronte di un'urgenza reputata non più rinviabile, l’Ater <<é pronta ad
assumersi in pieno ogni responsabilità, sottolineando però al contempo di doversi attenere alle
decisioni adottate dall’Ente medesimo>>. <<Proprio il perpetuarsi dell'emergenza casa -
continua la nota giuntaci in Redazione - ci induce a stabilire una collaborazione il più possibile
proficua con l'Amministrazione Comunale, nel solo interesse di quanti, ormai da anni, sono in
attesa di vedersi assegnare un alloggio. Investire e realizzare nuove case al fine di poter
soddisfare il maggior numero possibile di persone é la nostra principale preoccupazione, così
come totale é la nostra disponibilità, ribadita più volte, a considerare qualsiasi soluzione il
Comune vorrà proporci per ovviare a detta emergenza in tempi rapidi>>.
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